

## Die Glocke, Donnerstag 22.05.2014

### 29. Strenge-Cup



**Freude pur:** Dieses Motto steht bei den Machern und Teilnehmern des 29. Strenge-Cups am kommenden Wochenende an erster Stelle. So ganz nebenbei wird beim dreitägigen E-Junioren-Fußballfest auch der Cup-Sieger 2014 ausgespielt.

Bild: Dönhöller

# „Unvergessliches Wochenende“

**Die Glocke, Donnerstag 22.05.2014**

# „Unvergessliches Wochenende“

**Gütersloh (jed). Wer die Wahl hat, hat bekanntlich auch die Qual. Dies gilt in Gütersloh am 25. Mai gleich in doppelter Hinsicht. Bis spätestens 18 Uhr dürfen die Wähler beim Urnengang die Sieger und Platzierten der Landrats-, Kommunal- und Europawahl ermitteln. Parallel dazu suchen auch 38 E-Jugendfußballteams aus dem ganzen politischen Kreis Gütersloh beim „29. Strenge-Cup“ den diesjährigen Gewinner und somit Nachfolger des Vorjahreschampions FC Kaunitz.**

Im Gegensatz zur politischen Wahl entscheidet sich die Frage „Wer wird 2014 König am LAZ-Nord“ nicht per Stimmzettel, sondern auf dem grünen Rasen. Chancen haben dabei überhaupt nur jene zehn Mannschaften, die

den meistens im Vereinsheim. So hat jedes der rund 700 Kinder eine bleibende Erinnerung.“ Dementsprechend wurde die Anzahl der Pokale jetzt nur noch auf die ersten Vier sowie den Umweltsieger reduziert.

Auf den Cup-Gewinner warten neben Siegerpokal und der 8,5 Kilogramm schweren Nachbildung des original WM-Cup-Wanderpokals zusätzlich ein Satz roter T-Shirts mit dem Aufdruck „Strenge-Cup-Sieger 2014“.

Ein leicht modifizierter Zeitplan sorgt für weniger Leerlauf am Samstagvormittag, statt vom Spielmannszug Avenwedde wird der Einzug aller Teams am Sonntag von der „RumsBums-Kapelle“ begleitet. Neu ist auch das „Cup-Gewinnspiel“, bei dem bis Samstagmittag der Sieger getippt

sich als Gruppensieger in ihren jeweiligen Vorrundengruppen für die Endrunde qualifiziert haben. Die restlichen 28 können die drei Tage mit Spiel, Sport, Spannung und Spaß in den Trostrunden in vollen Zügen genießen.

Damit die Freude bei allen Beteiligten noch etwas größer ist als in den Vorjahren, hat die Turnierleitung in Absprache mit dem Namensgeber und Hauptsponsor der Firma Strenge einige Stellschrauben neu justiert.

Erstmalig erhalten alle 700 Kinder als Anerkennung für die Teilnahme neben einer Urkunde auch ihre persönliche „Strenge-Cup Medaille 2014“ in Silber. Marc Lamkemeyer, beim Turniermitausrichter GTV erstmals auf dem Chefposten: „Von Pokalen haben die Kinder wenig, die lan-

werden kann. Als Hauptpreis winkt eine Nintendo Wii-Konsole. Neu sind darüber hinaus auch fünf vom Weihnachtsmarkt bekannte Hütten, in denen die Verpflegungsstände untergebracht sind. Ebenfalls Premiere feiert der „GTV-Aktions- und MitMach-Tag“. Auf einer separaten Fläche können Samstag nachmittag die GTV-Sportarten Judo, Basketball und Handball ausprobiert werden. Geplant ist weiterhin eine Übertragung des Champions-League-Finales am Samstag per Beamer auf eine große Leinwand.

Von all diesen kleinen Änderungen, zeigt sich Klaus Strenge schwer begeistert: „Es soll für alle Kinder ein unvergessliches Wochenende werden. Wenn wir das erreichen, ist alles gut“.